

<http://ammar.org.ar/Santiago-del-Estero-Se-presentara.html>

Santiago del Estero: Se presentará Frente político para defender Derechos de Trabajadoras Sexuales

ammar.santiago

- Noticias - Santiago del Estero -
Fecha de publicación en línea: Miércoles 31 de mayo de
2017

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

En el marco del Día Internacional de las Trabajadoras Sexuales, Ammar Santiago del Estero presentará **FUERTSA - Frente de Unidad Emancipatorio por el Reconocimiento de Derechos de Trabajadorxs Sexuales en Argentina-**. Será el 2 de junio a las 18:30 en la sala Paraninfo de la Universidad Nacional Santiago del Estero.



El lanzamiento del Frente se realizará con un panel-debate titulado "Trabajo Sexual, Feminismo y patriarcado" que contará con la participación de las licenciadas Silvia Borselino e Irma Chazarreta, la doctora Bárbara Llinás, Julieta Paz y Marina Contreras, Secretaria General de Ammar Santiago del Estero.



"Las Trabajadoras Sexuales venimos luchando desde hace muchos años por el reconocimiento de parte del estado hacia nuestro trabajo. Necesitamos hacer visible nuestra lucha y que en todos los espacios se discuta y se hable sobre las problemáticas y los atropellos que enfrentamos las Trabajadoras Sexuales. Poner en cuestión las normativas que criminalizan y penalizan el Trabajo Sexual en el país. Por eso este 2 de junio invitamos a todxs los que quieran apoyar nuestra lucha a sumarse a Fuertsa", dijo Mariana Contreras, Secretaria General de Ammar Santiago del Estero.

Santiago del Estero: Se presentará Frente político para defender Derechos de Trabajadoras Sexuales

El Frente se presentó hace un año a nivel nacional y ahora crea su filial en Santiago del Estero. La iniciativa liderada por la Asociación de Mujeres Meretrices de la Argentina Ammar CTA, tiene como propósito trabajar por la derogación de las múltiples normas que criminalizan y/o penalizan el Trabajo Sexual, visibilizar la vulneración de derechos y la Violencia Institucional hacia las personas que ejercen esta actividad y promover un entorno social libre de prejuicio, estigma y discriminación hacia ellas. De igual forma se plantea apoyar políticas públicas dirigidas hacia aquellas personas que buscan alternativas laborales al Trabajo Sexual.

Pueden sumarse todas las organizaciones sociales, políticas, culturales; activistas, académicos/as, artistas, políticas/os y periodistas que apoyen la lucha del movimiento de Trabajadoras Sexuales por el reconocimiento de derechos laborales.